

#WEST 04. März 2024

# Nie wieder ist jetzt! Duisburg ist bunt!

15.000 Menschen folgten am Wochenende dem Protest-Aufruf des DGB Duisburg, dem sich 60 Verbände, Vereine, Parteien und Gewerkschaften angeschlossen hatten. Vom Stadttheater zog der Demozug durch die City, über die Königstr. zur Bühne vor dem Forum.



Der stellv. DGB-Vorsitzende Dieter Lieske bedankte sich bei den Teilnehmenden für die breite Unterstützung und übergab an dann an Bundestagspräsidentin Bärbel Bas. Sie ist selbst aus Duisburg und freute sich über die Solidarität der Duisburger und deren bunte Vielfalt.

Sören Link (OB Stadt Duisburg) und weitere Redner machten deutlich, dass es in Duisburg keinen Raum für Hass und Hetze gibt. Fünf Mitglieder der Philharmoniker sangen ein Lied der Comedien Harmonists, mit dem Hinweis auf die drei jüdischen Mitglieder der Gruppe.



[Alle Bilder anzeigen »](#)